



# YAMATO-NAKA ROTARY CLUB

2120

会 長	野口 宏	会長エレクト	中村友彦	事 務 所	大和市大和南 2 丁目 1 番 1 号
副 会 長	高橋 清	幹 事	新村千成		大和中央ビル 301
プログラム・クラブ会報委員会					TEL 046-262-1717 FAX 046-262-1818
例 会 場	辻 彰彦	橋本日吉	板垣克浩		E-mail : naka-office@ynrc.jp
	きらぼし銀行	大和支店 4F (毎週木曜日)			URL : http://www.ynrc.jp

## 国際ロータリーテーマ

CREATE HOPE in the WORLD

「世界に希望を生み出そう」

RI会長 ゴードンR. マッキナリー

## 大和中ロータリークラブ会長ターゲット

「リスタート みんなで語ろう 夢のつづきを」

【本日のプログラム】 3月7日 卓話「湘南青少年環境会議について」徳永 淳二 様

【次回予告】 3月14日 夜間移動例会「ロータリー句会」会場 割烹富久水

【第2114回例会】令和6年2月29日(木) 【SL】 辻 彰彦 君 【司会SAA】 鈴木 洋子 君

【斉唱】「君が代」「韓国国家」「奉仕の理想」 【会場】 北京飯店

## 東慶州ロータリークラブ合同例会

会長挨拶

会長 野口 宏

改めまして、ヨロブンアニヨンハシムニカ。皆様今晚は。親愛なる東慶州ロータリーのキム・ヨンチョル副会長始め会員の皆さん、ようこそおいでくださいました。大和中RCを代表して心より歓迎を申し上げます。申し遅れましたが、第46代会長を務めております野口宏と申します。どうかよろしく願いいたします。例年ですと11月の晩秋の頃にお越し頂くことが多いようですが、今年は2月、まだまだ寒い日本ですが、初春の梅そして早咲きの桜を、どうか楽しんで頂ければと思います。

本日、成田空港に到着の後、ホテルに向かう前に、昨年12月22日に亡くなられました第18代会長でありました高橋政勝さんのお墓参りに行かせていただきました。まだ私の頭の中には、まだ正勝さんの笑顔と声が鮮明に残っておりまして、改めて深い悲しみを感じました。

今年の5月で43年目を迎えますこの日韓交流。高橋正勝さんが、その中心で活躍されていたことは明白です。大きな穴が開いてしまったと大変危惧はしておりますが、今年度のRI会長のテーマ「CREATE HOPE in the WORLD 世界に希望を生み出そう」で語られております。世界、そしてロータリーにおいても、変化は必ず訪れます。この変化の中から一つずつ希望を取り戻し、新たな希望を生み出していかねばなりません。

是非、本日の合同例会そして、その後のゴルフなどの交流を通じて、東慶州、大和中両クラブの将来の希望(HOPE)を語りあって頂ければと願っております。

最後になりましたが、東慶州RCの訪問団の皆様にご素晴らしい思い出が出来る事、そして4日間無事安全に過ごされることをご祈念申し上げ、会長の挨拶といたします。ヨロブンカミサムニダ



会員数	出席者	出席率	前々回修正	出席免除	欠席者 7名(敬称略)
26名	18名	72.00%	72.00%	2名	原嶋、池澤、板垣、岸、黒坂、向井、苗加

東慶州ロータリークラブ 副会長 キム・ヨンチョル

大和中ロータリークラブ会員の皆様、こんにちは。私は東慶州ロータリークラブ副会長のキムヨンチョルです。本日、私がこの場で代表としてご挨拶出来ましたこと大変光栄に思います。

長かった冬が終わり、梅の香り漂う青龍の年が始まりました。本年も会員の皆様の多くのご活躍をお祈り申し上げます。

まず、昨年12月末にご逝去されました高橋政勝会長のご冥福をお祈りいたします。40年以上国際交流の架け橋の役割をはたされました先輩の訃報はどんな言葉でも悲しみを表現することができません。本日の合同例会は高橋政勝会長を更に懐かしく思い出されます。もう会うことはできませんが、両クラブの交流を応援して下さると信じております。高橋政勝会長様、本当にありがとうございました。

1905年シカゴで創立されたロータリークラブは世界最大のボランティア団体で、現在33,000以上のロータリークラブがノブレス・オブリージュの実践に乗り出しています。今年度 ゴードン・メキネリRI会長は「世の中に希望を」というテーマを発表し、戦争のない平和と精神健康を特に強調しました。

当クラブでも知識研修会および地区体育大会など大きな行事を主催しながら人類の平和と健康のために先頭に立ってきており、3630地区の主人公になって熱心に活動しております。今回も韓国で14名が貴クラブを訪問して国際姉妹の友情を深めたいと思います。

野口宏会長も超我の奉仕の理念で、休む間もなく活躍されていると聞きました。また今日、空港までお迎えして下さった 会員の方々、そしてこのように 盛大に私たちを迎えてくださいました皆さんに改めて感謝いたします。

最後になりましたが両クラブのますますご発展と国際交流が一層深まることをお祈り申し上げます。また、会員の皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。





スマイルボックス 中村 友彦 委員 本日 ¥16,000 累計 ¥345,530

野口 宏 会長、新村 千成 幹事

東慶州RCの皆様、ようこそお越しいただきました。ゴルフ、観光と楽しんでお帰り下さい。4日間よろしくお祈いします。

高橋 清 君、石川 達男 君

東慶州ロータリークラブの皆様、ようこそお越しくださいました。歓迎いたします。2日間ゴルフもお楽しみください。

国際奉仕・姉妹クラブ担当 橋本 日吉 委員長、小柳 智裕 副委員長

親愛なる東慶州RCの皆様、ようこそお出で頂きました。今日から4日間、大いに楽しんで親睦を深めましょう。

入江 公敏 君、阿萬 正巳 君

東慶州RCの皆様、ようこそお出で下さいました。短

い日程ですが、楽しい旅になりますようお祈いいたします。

鈴木 洋子 君、辻 彰彦 君、小野 泰弘 君

東慶州RCの皆様、ようこそ大和中へ。4日の短い日程ですが、ゴルフに観光に、日本滞在を満喫して行ってください。

北砂 明彦 君、中村 友彦 君、土屋 大輔 君

東慶州RCの皆様、ようこそ来日頂きありがとうございます。日本を楽しんでください。

大根田 裕志 君

東慶州RCの皆様、ようこそお越しくださいました。本日はよろしくお祈いいたします。

横澤 高太郎 君

東慶州RCの皆様、ようこそお越しくださいました。本日はよろしくお祈いいたします。

## 故 高橋政勝会員を偲んで

高橋政勝様が昨年12月22日に逝去されました。改めてご冥福を心よりお祈り申し上げます。さて、東慶州RCの皆様が来日され、2月29日に高橋政勝様のお墓参りにいらっしやいました。



2024.2東慶州ロータリークラブ第18代会長 趙吉助 謹呈

あれだけお元気で、日本と韓国東慶州RCの間を自分の家のように交流していた高橋政勝会長が突然亡くなるなんて、私は、病床で「訃報」を聞いて本当にびっくりし、深い悲しみでいっぱいです。

高橋政勝会長は、東慶州RCと大和中RCの交流を40年間もの長きに渡り架け橋として、交流をさらに深くされていました。私達皆の尊敬する方が、本当に無情にも旅立たれました。

まず父を亡くした家族の悲しみは言葉で言い尽くしがたいものですが、私は、病床に伏しており、お葬式に参列できなかった事をご理解ください。また、悲しみの中で葬儀を行ったご家族の皆様の労苦にも深い哀悼の意を表します。



1996年度には高橋政勝会長を始めとする貴クラブの会員を招いて一部はゴルフで後は濟州島で協議会を開催した事が昨日の様に思い出され また、さらに高橋会長の事が懐かしく思い出されます。

ちなみに大和中ロータリークラブの皆様お葬式お疲れ様でした。東慶州ロータリークラブを代表して何人かがお葬式に参加させて頂きましたが都合で参加できなかった全会員が高橋政勝会長のご冥福を心から祈っております。

私が18代会長を勤めましたとき 貴クラブを訪問させて頂きました。また交流20周年には夫婦で参加して盛大なおもてなしをいただき高橋政勝会長が趙(ちょう)会長ナンバーワンと紹介してくださいました事は大変感激しました。一生忘れられません。

高橋政勝会長は普段から優しくて気さくな方だったのであの世で安らかに永眠されますと信じております。

どうか天国で安らかに過ごされますように願っております。

